



Piscinelle est la première société à avoir imaginé des piscines en bois. Depuis lors la marque s'est rapidement hissée sur le marché haut de gamme du bassin enterré. C'est en 1992 en effet que le dirigeant d'entreprise Bruno Choux, cédant devant l'insistance de ses enfants, imagine une piscine tout en bois. Un an plus tard, après de nombreuses études >

*A gauche, une parfaite harmonie entre le bain de soleil du jardin et celui donné par le miroir de l'eau. Ci-dessus, la lame d'eau anime agréablement la piscine. A droite, animation nocturne autour du bassin.*

